

Ecopetrol será parte de la Junta del Hydrogen Council

ESTE MIÉRCOLES se confirmó que la empresa estatal petrolera, Ecopetrol, se unió como miembro de la Junta del Hydrogen Council, al mismo tiempo que el presidente de la compañía, Felipe Bayón, participa en el Foro Económico Mundial

en Davos con las acciones para la transición energética.

El Consejo que busca acelerar la transición informó que la compañía se había unido como miembro en junio de 2022 y ahora será parte de la Junta así como An-

glo American, Faurecia, Shell y Toyota, entre otras.

"Como la única empresa de América Latina en el Directorio, es un honor representar a la región y promover su transición energética. Creemos firmemente que la cooperación es funda-

mental para avanzar con decisión en el impulso de la investigación, proyectos, inversiones y tecnologías hacia una economía robusta del hidrógeno", expresó Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol.

Cabe recordar que Ecopetrol inició la producción de hidrógeno verde en la Refinería de Cartagena con un electrolizador y cuya operación esperan que se incremente a cuatro electrolizadores en total.



Como la única empresa de América Latina en el Directorio, es un honor para nosotros representar a la región".

Esto hace parte de un plan de la estatal por invertir US\$2.500 millones a 2040 para promover energías de bajas emisiones, entre ellas el hidrógeno verde.

El combustible que se produzca en estos procesos tendrá aplicaciones en las operaciones propias, movilidad sostenible, mezcla con gas para usos térmicos y creación de nuevos productos de bajo carbono para mercado doméstico y de exportación.